

BAB V

PENUTUP

Bab ini merupakan bagian penutup yang membahas tentang kesimpulan dan saran yang merupakan tindak lanjut dari hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti. Hasil penelitian ini menemukan tindakan perawat saat menerapkan *nesting* pada BBLR lebih kepada perasaan perawat, manfaat *nesting*, tindakan perawat sebelum, saat, setelah penerapan *nesting*, persepsi perawat terhadap perawat lain, kendala yang ditemui, upaya yang dilakukan perawat untuk mengatasi kendala yang ada, dan harapan perawat dalam penerapan *nesting* pada BBLR dikemudian hari.

A. Kesimpulan

Pengalaman perawat dalam menerapkan *nesting* pada BBLR di ruang Perinatologi Charitas Hospital Palembang adalah tindakan perawat yang mengacu pada *NDC* dalam mengoptimalkan tumbuh kembang BBLR dan penerapan *nesting* merupakan aplikasi teori keperawatan Konservasi Levine. Pengalaman perawat dalam menerapkan *nesting* pada BBLR antara lain: perasaan perawat dalam menerapkan *nesting* pada BBLR, manfaat penerapan *nesting*, persiapan perawat dalam menerapkan *nesting* pada BBLR, tindakan perawat menerapkan *nesting*, evaluasi perawat setelah menerapkan *nesting*, persepsi perawat terhadap perawat lain dalam menerapkan *nesting*, kendala perawat dalam menerapkan *nesting*, dari kendala tersebut perawat menemukan upaya mengatasi kendala dalam menerapkan *nesting* pada BBLR. Harapan

perawat dalam menerapkan *nesting* pada BBLR di Ruang Perinatologi Charitas Hospital Palembang.

B. Saran

Saran yang direkomendasikan peneliti untuk peningkatan penerapan *nesting* pada BBLR adalah sebagai berikut:

1. Perawat Perinatologi

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah pengetahuan perawat dalam menerapkan *nesting* pada BBLR.

2. Charitas Hospital

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi gambaran nyata peran perawat dalam menerapkan *nesting* pada BBLR. Bagi pihak Rumah Sakit diharapkan membuat standar prosedur operasional serta mengembangkan pelatihan penerapan *nesting* yang dipersiapkan secara intensif dengan *in house training*.

3. Peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk dapat melanjutkan penelitian ini dengan mencari faktor-faktor yang berhubungan dengan penerapan *nesting* pada BBLR dengan pendekatan *mixed method* antara penelitian kualitatif dan kuantitatif